

Enfin, signalons le succès des *Concerts Symphoniques* du 24 janvier, où un public d'élite a écouté, ravi, le prélude de la *Création* et le prélude de *Fervaal*, exécutés par un orchestre de premier ordre conduit par Mirande ; enfin le concert donné par les Dames de la Croix-Rouge, le 22 janvier, aux Folies-Bergère, où les amateurs de bonne musique ont eu le rare bonheur d'entendre les *Chanteurs de Saint-Gervais*.

Ici s'arrêtera notre chronique des menus faits du mois de janvier.

Pierre VIRÉS.



Le Gérant : P. BERTHET.

Imp. Mougin-Rusand, Waltener et C^{ie} suc^{rs}, rue Stella, 3, Lyon.